

5.4.2017

Folientreu

Land bekennt sich zum Spargelanbau

Potsdam. Brandenburgs Agrarminister Jörg Vogel-sänger (SPD) hat sich zum Spargelanbau mithilfe von Folien bekannt. „Spargel ist eine Erfolgsgeschichte“, sagte er. „Wenn man auf die Folien verzichten würde, würde er von irgendwoher eingeflogen.“

Umweltschützer und die Grünen fordern einen weitgehenden Folienverzicht, weil die Plastikbahnen der Artenvielfalt schaden und

das Landschaftsbild verschandeln würden. Dagegen regte sich Widerstand bei den Bauern. Sie wissen in dieser Frage Vogelsänger auf ihrer Seite: „Ich möchte, dass die Wertschöpfung bei uns im Land bleibt“, sagte der Minister. Durch den Anbau unter Folie verlängere sich die Spargelsaison. Dies sei für die Landwirte wichtig, um den Mindestlohn für Erntehelfer zahlen zu können, erklärte er. *gel*